

Presidenta de México cuestiona reportaje sobre fentanilo en diario de EEUU



Foto: El Universal

Ciudad de México, 30 dic (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aseveró este lunes que “no es muy creíble” un reportaje publicado por el diario estadounidense The New York Times sobre un supuesto laboratorio de fentanilo en esta nación latinoamericana.

“No es muy creíble, vamos a ponerlo así. El fentanilo se produce de otras maneras (...) No es creíble las fotografías que se presentan ahí, incluso por el daño a la salud que podría causar para quien esta ‘cocinando’, como se dice, estas drogas”, explicó la mandataria en conferencia de prensa.

En su habitual encuentro con periodistas, la dignataria señaló que en la nota “presuntamente dos reporteras entran a un laboratorio” de ese estupefaciente y sostuvo que “viene de antes este tema del New York Times con relación a la producción de droga en México”.

“Aquí con el presidente (Andrés Manuel) López Obrador se presentaron algunas cosas y ya hubo otro reportaje vinculado con, según esto, la cooptación de estudiantes de Química para la fabricación de drogas muy potentes, y ahora el que se presenta el día de ayer”, refirió.

“No es muy creíble este reportaje por cómo se está presentando y lo vamos a demostrar científicamente”, aseveró Sheinbaum, quien instó al rotativo a ser serio con la información.

“Todos los medios tienen esa responsabilidad y particularmente sobre temas tan delicados como el que se está presentando”, argumentó.

Al subrayar que el gobierno está realizando su trabajo y lo seguirá haciendo, la primera mandataria sostuvo que la estrategia de seguridad implementada dará resultados.

Adelantó la próxima presentación de una nueva campaña contra el consumo de fentanilo y de las drogas en general y reiteró que en esta nación latinoamericana no existe afortunadamente el problema de consumo de ese opioide sintético.

“Tenemos que colaborar hasta por razones humanitarias para evitar que esta pandemia de consumo de fentanilo en Estados Unidos continúe, abocarnos a que no haya esto en México y a evitar que continúe en Estados Unidos, siempre con respeto a nuestras soberanías”, consideró.

Por otra parte se preguntó cuestiones como qué pasa cuando el estupefaciente entra al vecino país norteamericano y cómo se vende en las ciudades estadounidenses.

“¿O allá no hay ilegalidades en la venta? ¿Quién lo vende allá? ¿Quién lo distribuye? ¿Adónde va el dinero de la venta de la droga en Estados Unidos?”, expresó.

“Entonces, así como nosotros nos estamos ocupando del tema en nuestro país, también tiene que haber (ocupación) por parte de los Estados Unidos. Y la colaboración en el marco del respeto que siempre tiene que darse”, subrayó. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373127-presidenta-de-mexico-cuestiona-reportaje-sobre-fentanilo-en-diario-de-eeuu>



Radio Habana Cuba